
 

 

 

 

  
 

 

 

Deliberazione del Consiglio comunale – Copia 

 
 

N 31 del registro   
 

DATA  01/08/2022 

 

Oggetto: Mozione prot. 18601 del 07/06/2022 

 

 
L’anno duemilaventidue, il giorno uno del mese di agosto alle ore 18,20 e seguenti nella sala delle adunanze si è 

riunito il Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge in sessione ordinaria in 

prima convocazione 

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 

 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI  X 
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA ACCIARI   X 13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14 ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI  X 
9.  MARCO CARACCI  X     

 

 

 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 12 

n carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 5 
      
      
      

Risultano altresì presenti gli Assessori:   

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi in qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a) del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario Dott.ssa Giulia De Santis  

Nominati scrutatori i signori: Tania Fondi, Paola Trinca, Elisa Pucci 
    

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Punto n. 4 all’O.d.g.: “Mozione prot. 18601 07/06/2022 presentata dal gruppo PD.” 

 

Presidente Fondi B.:- La parola alla consigliera Silvestrini per la illustrazione del punto 

all'O.d.g., prego.- 

 

Silvestrini G.:- “Premesso che questa Amministrazione ha favorito, comunque non impedito 

che Cotral S.p.A. installasse una orribile rete su via Cavour in corrispondenza dei futuri binari 

della funicolare rovinando il bellissimo panorama che si vedeva dal tratto di strada in 

questione, nonostante le nostre segnalazioni e le pesanti lamentele dei cittadini nulla è stato 

fatto per il ripristino dello stato dei luoghi. Promuoviamo la seguente deliberazione di 

Consiglio comunale: si impegna la Giunta ad eliminare la recinzione, ovvero, a sostituirla con 

strumenti rispettosi del decoro e dell'arredo urbano.”- 

 

Presidente Fondi B.:- La parola al Sindaco, prego- 

 

Sindaca Cimino V.:- Parliamo della istallazione delle reti di sicurezza sul parapetto di via 

Cavour esattamente nel punto in cui c'è l’affaccio sulla funicolare. Come voi sapete sicuramente 

quella rete di sicurezza è parte integrante di un progetto datato, un progetto che è stato approvato 

con una conferenza dei servizi del lontano 2009 alla quale erano presenti tutti gli enti interessati 

preposti al vincolo, ora ho potuto fare una ricerca in seguito all'interessamento molto forte 

richiesto da questa Amministrazione, dell'architetto Silvia Farina attuale responsabile del 

settore urbanistica che ha tralasciato tutte le altre attività per seguire questo che era un aspetto 

di fondamentale importanza e di tutela del patrimonio architettonico del nostro Comune per cui 

agli atti c'è un'autorizzazione del Mibact del 2017 e un N.O. del Parco regionale dei Castelli 

romani del 2021. Nel 2017 il Mibact aveva all'inizio dato un parere negativo o comunque aveva 

sospeso l'autorizzazione salvo poi rilasciarla riducendo al minimo l'altezza delle stesse. Ricordo 

che è imminente l'attuazione della fase di pre esercizio della funicolare e che quelle reti in 

conferenza dei servizi vennero richieste dall’Ustif che è l'ente che si esprime su questo genere 

di infrastrutture ed è indispensabile per garantire l'attivazione, che è imminente, della 

funicolare. Ora cos'è successo? Che gli uffici avvisati dalla cittadinanza hanno interessato 

immediatamente gli enti preposti di questa situazione per una valutazione di merito, parlo 

proprio degli enti che si devono esprimere sul vincolo soprattutto per la Soprintendenza e 

praticamente sono comunque in attesa delle valutazioni di merito da parte della Soprintendenza. 

Le note che sono state mandate dagli uffici agli enti preposti sono state inviate in data 3 e 4 

marzo e addirittura la nota del 3 marzo invitava alla sospensione ma il Cotral ha fornito 

comunque tutta la documentazione relativa all'autorizzazione e pertanto non poteva essere 

interrotto. Ora siamo in dialogo con la Soprintendenza per comprendere quale è la loro visuale, 

quindi anche qui condivido con la consigliera Silvestrini e il consigliere Andrea Croce la bontà 

di tutela di quello che è il nostro patrimonio però non possiamo impegnare un ufficio, una 

Amministrazione che da marzo che ci lavora sopra, quindi condividiamo lo stesso obiettivo ma 

di fatto ci stiamo già lavorando. 

 

Presidente Fondi B.: Procediamo alla votazione della mozione di cui al punto n. 4 all’O.d.g.  

 

Il Presidente invita il Consiglio ad esprimersi con votazione per appello nominale con il 

seguente esito: 



 III 

 

 

 

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino  X   

Cetroni  X   

Rufini  X   

Acciari    X 

Orsolini  X   

Fondi Tania  X   

Trinca  X   

Fondi Bruno  X   

Caracci    X 

Labasi  X   

Serafini    X 

Calcagni    X 

Botti X    

Croce X    

Silvestrini X    

Pucci X    

Zitelli    X 

 4 8 --- 5 

 

 

 

a seguito della votazione sopra riportata il Consiglio respinge e delibera di non approvare 

l’allegata mozione.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 V 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

   

 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                     IL SEGRETARIO   

      f.to digitalmente Bruno Fondi                           f.to digitalmente Giulia De Santis 

  

 

 

 

 

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 04/08/2022 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

 

 

 

 

Rocca di Papa, li 04/08/2022 

                                                                                                                            L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                               f.to digitalmente Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

Copia  

 

 


